

COMUNICADO DE PRENSA
FECHA: 21 de abril de 2022



CHICOSTART ANUNCIA CONCEPTOS Y SOCIOS DE LA DESIGNACIÓN IHUB2

Chico, CA: La Oficina del Gobernador de Negocios (Go-BIZ) y la Oficina del Defensor de las Pequeñas Empresas de California (CalOSBA) anunciaron recientemente que Chicostart es uno de los 10 beneficiarios de subvenciones para el programa California Inclusive Innovation Hub (iHub2).

El lanzamiento del programa CalOSBA iHub2, que se centra en la diversidad, la equidad y la inclusión, acelerará las empresas de tecnología y ciencia en áreas clave de la industria con un fuerte enfoque de divulgación en fundadores diversos, incluidas mujeres y personas de color, y en geografías y regiones desatendidas. La designación iHUB2 de **Chicostart** cubre más de 20 condados en el norte de California.

El enfoque de Chicostart será construir el ecosistema empresarial regional para un acceso equitativo a los recursos empresariales con la expansión inclusiva del ecosistema en nuestras comunidades rurales y diversas. Esto también incluirá el crecimiento de la iniciativa **growTECH** de Chicostart en toda la región.

Los conceptos de la designación Chicostart iHUB incluyen, entre otros:

- Construir el ecosistema empresarial regional
- Fortalecer los vínculos con el sistema de colegios comunitarios
- Aprovechar las iniciativas de UC y CSU
- Brindar acceso a recursos empresariales mediante la expansión de la presencia de Chicostart con nuestra serie "Powered By"
- Talleres sobre programas clave del sector industrial y traducción de recursos del inglés al español y luego del inglés al hmong.

Chicostart agradece a estos socios que apoyan estos conceptos y programas anteriores, incluida la [Cámara de Comercio Hispana de California](#) (CAHCC) que cubre 120 cámaras, el [Consortio Regional de Colegios Comunitarios](#) que cubre 22 colegios comunitarios, agencias de desarrollo económico de la mayoría de los condados bajo nuestro ámbito, todas las

universidades en nuestra región, espacios de coworking, capitalistas de riesgo, aceleradoras, socios de comercialización y más.

[Comunicado de prensa de CalOSBA](#)

iHUB2 Programa y mapa de California Inclusive Innovation Hub (iHub2)

Para consultas de prensa sobre la designación iHUB2 o para obtener más información sobre los servicios de [Chicostart](#) y la [membresía growTECH](#), comuníquese con Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Chicostart en eva@chicostart.com.

Acerca de Chicostart: Chicostart apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California al brindar a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartidos, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el Lejano Norte, el ecosistema Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores. ###